



Spieleabend in der Mühlvorstadt

Für wen?	Alle, die gerne Spaß zusammen und am Spielen haben – geringe Deutschkenntnisse sind kein Hindernis!
Was?	(Fast) alles ist möglich: Kartenspiele (französisches, deutsches, italienisches, japanisches Blatt, UNO, Ligretto, Tarok, sogar MTG, YuGiOh und Tarot, falls gewünscht) Brettspiele (Schach, Go, Shogie, Backgammon, Halma, Malefiz, Mensch ärgere dich nicht, Halma, Monopoly, Scrabble, Die Siedler von Catan, Space Alert, War of the Ring 2 usw.) Und noch mehr (Roulette, Jenga, Twister, Tabu...)
Wer?	Initiator: Valentin Klein
Wann?	Vorerst immer mittwochs von 18:00 bis 21:00. Nächste Termine: 18.1., 25.1., 1.2., 8.2.
Kosten?	Keine
Gesucht:	Spielespenden werden gerne angenommen: Brettspiele, Kartenspiele, Spielekonsolen und Videospiele oder alle anderen Spiele, die nicht in die obigen Kategorien passen

Sprechen Sie mich gerne an:

Helene Kopf, Ökumenische Migrationsarbeit (ÖMA),
Fachdienst Migration, Caritas Biberach-Saulgau
Mobil 0175 2592204, E-Mail kopf.h@caritas-biberach-saulgau.de
www.integration-bc.de